

## **La biblioteca de Iurreta acoge una exposición sobre Andersen**

La exposición sobre el escritor Hans Cristian Andersen, considerado el padre de la literatura infantil, se inaugura esta tarde en la biblioteca de Iurreta, donde permanecerá abierta hasta el día 31. Será a partir de las cinco y media de la tarde cuando 'Aitona Balentín' muestre a los mayores de cinco años los secretos de la exposición y les cuente anécdotas sobre la vida de Andersen. Al final habrá también alguna sorpresa.

La muestra se enmarca dentro de los actos del Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil, el próximo 2 de abril, fecha en que también se conmemora el nacimiento del popular escritor danés. A través de textos e imágenes y mediante la utilización de la técnica del 'collage', los escolares tendrán la oportunidad de colaborar en la creación del cuento 'La princesa y el guisante'.

La exposición se complementa con una sesión de cuentacuentos de Andersen a cargo de Maite Franco, prevista para el día 31, jornada en la que se presentará y narrará el libro elaborado por los escolares.

Este mismo día concluirá el plazo para tomar parte en el concurso organizado por la asociación Galtzagorri y la Organización Española para el Libro Infantil y Juvenil (OEPLI) para la redacción del final del cuento 'La princesa y el guisante'. El certamen está dirigido al alumnado de Primaria.